



第一中学校 第1学年通信
令和3年 8月31日(火)
No.13 文責 佐藤 愛



各種大会、一年生も大活躍！

夏休み期間中、運動部の県大会、東北大会、全国大会が開催され、1年生も多くの子どもたちが先輩とともに大会に臨みました。先週末には吹奏楽部の東北大会、合唱部の県大会が行われました。すでに学校からのプリントでお知らせいたしました通り、学習文化発表会の延期が決定し、文化部の活動は、もう少し続きそうです。運動部の中総体、文化部の各種コンクール、入学して初めての“大会&コンクールシーズン”もう少し続きそうです。



そして…夏休み明けの1学年全体の雰囲気、ちょっぴり変わったことに驚かされます。部活動で大きな大会を経験してきたこと、精一杯、練習や勉強に励んだこと…それぞれに「頑張れた」経験が、生徒たち一人一人の成長につながっていることを感じます。入学してきたときの、まだまだあどけない、「可愛らしい一年生」のイメージが、「頼もしい一年生」に変わってきました。文化部の“今シーズン”はもう少し続きますが、運動部の生徒にとっては、次なる戦い、新人大会が近づいてきます。緊急事態宣言下、思うように活動できない不安もあることと思いますが、「今できることを精一杯！」9月中も、様々な変更が重なり、保護者の皆さま方にもご迷惑をお掛けいたしますが、よろしくお願いいたします。



校外学習実行委員会 活動開始！！

10月22日(金)、奥州市(中尊寺金色堂・えさし藤原の郷)での活動を予定しています。詳しい日程、参加の可否等についての詳細は、後日改めてお知らせします。

10月末での校外学習です。すでに仲良くなったクラスの友達と、たくさんのお話を学ぶ機会にしてほしいと思います。前期学級委員会、最後の大事な仕事。現在、実行委員として、早速しおりの作成やスローガン作成に向けて活動中です！



実行委員長 M.T さん 副委員長 K.I さん

9月の行事予定等 変更しています！ ご注意ください！！

市駅伝大会が9月15日(水)に、学文会が9月22日(水)に延期になりました。それに伴い、学文会のリハーサル日程、前日準備の日程等にも変更があります。年間行事予定と変わっている部分がございますので、詳しくは裏面の月予定表をご参照ください。